

ABSTRAK

Nama: Riqotul Janah, NIM: 111400767, judul skripsi: Pengaruh Audit Operasional Terhadap Kinerja Piutang Usaha Ditinjau Dalam Perspektif Ekonomi Islam.

Tujuan utama perusahaan adalah untuk mendapatkan keuntungan yang sebesar-besarnya. Bagi perusahaan yang berorientasi untuk tujuan mencari keuntungan harus mempunyai manajemen perusahaan yang dapat menentukan strategi dan perencanaan yang baik dalam menjalankan, mempertahankan dan mengembangkan usahanya. Manajemen perusahaan diharapkan mampu untuk mengelola perusahaan dan memiliki keahlian manajerial supaya dapat bekerja secara efektif, efisien, dan ekonomis dalam menjaga kelangsungan hidup perusahaan. Audit operasional adalah pengkajian (review) atas setiap bagian dan prosedur dan metoda yang ditetapkan suatu organisasi dengan tujuan untuk mengevaluasi efisiensi dan efektifitas. Hasil akhir dari suatu audit operasional biasanya berupa rekomendasi kepada manajemen untuk perbaikan operasi.

Dari latar belakang masalah diatas maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana pengaruh audit operasional terhadap kinerja piutang usaha ? 2) Seberapa besar pengaruh audit operasional terhadap kinerja piutang usaha ? 3) Bagaimana pandangan Islam terhadap audit operasional ?

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui bagaimana audit operasional mempengaruhi kinerja piutang usaha. 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh audit operasional terhadap kinerja piutang usaha. 3) Untuk mengetahui bagaimana pandangan Islam terhadap audit operasional.

Penelitian ini menggunakan uji validitas dan reliabilitas untuk mengetahui apakah instrumen yang digunakan sebagai alat pengumpulan data dikatakan valid dan reliable sehingga instrument tersebut dapat diterima. Metode uji statistic uji t, karena diduga adanya pengaruh audit operasional terhadap kinerja piutang usaha, uji koefisien determinasi untuk mengetahui seberapa besar audit operasional mempengaruhi kinerja piutang usaha pada PT. Excelen Multi Niaga Utama.

Kesimpulan dari uji hipotesis yang dilakukan adalah diperoleh nilai $t_{hitung} >$ dari t_{tabel} sebesar $2,110 > 1,293$. Dengan demikian terdapat pengaruh antara audit operasional terhadap kinerja piutang usaha. Sedangkan nilai r Square 0,817 yang berarti bahwa dalam penelitian ini menjelaskan pengaruh audit operasional terhadap kinerja piutang usaha sebesar 81,7% dan sisanya 18,3% ditentukan oleh variabel lain diluar penelitian penulis. Dalam Islam Fungsi audit yang dilakukan akuntan independen sebenarnya tidak menyalahi bahkan sangat sesuai dengan sistem nilai Islam yang menginginkan informasi yang benar yang tidak merugikan (menzalimi) siapapun.

